Vize-Europameister-Sound im Auto - made in Telfs!

(khs) Steven Sailer aus Telfs wurde kürzlich Vize-Europameister für Einbau und Musik im Auto. Dieser Wettbewerb fand heuer Anfang Oktober in Rom unter großer internationaler Beteiligung statt.

Steven Sailer erlernte den Beruf des Radio- und Fernsehtechnikers und schloß die Ausbildung mit dem Meisterbrief ab. Diese Lehre ist Voraussetzung für seine heutige Tätigkeit.

Autos und Musik sind seine Hobbies. In vielen Musestunden bastelte er an Autos und widmete sich auch intensiv um den Sound der Radios.

Durch diese Bastelarbeiten eignete er sich im Laufe von Jahren seine Kenntnisse und Fertigkeiten an. Bald war er im Freundes- und Bekanntenkreis als Fachmann für Autoradio-Technik gefragt.

Durch die stetig wachsende Nachfrage ergab sich der logische Schritt, das Hobby zum Beruf zu machen. In Partnerschaft mit seinem Bruder entschloß er sich, eine eigene Firma zu gründen.

Durch ständige Teilnahme an internationalen Wettbewerben, die er mit besten Plazierungen absolviert, ist er immer auf dem neuesten Stand der Technik.

Mit feinem Sinn für Formen und handwerklichem Geschick verpackt er die Hightech-Geräte in optische Vollkommenheit. Ob Laie oder Kenner, jeder ist von seinem Einbau und seiner Musik begeistert.

Die Kunden kommen zahlreich aus nah und fern, daher
entschloß er sich, die Werkstatt
zu vergrößern und mit den modernsten Geräten auszustatten. Steven beschränkt sich
nicht nur auf das Einbauen und
Einstellen der Musikanlagen,
sondern er bietet auch eine umfassende Markenberatung an.

Vom 3. bis 11. Dezember ist in Wien die Motorschau. Im Rahmen dessen findet der 1. Car-Hifi-Wettbewerb 1995 als Qualifikation für die Staatsmeisterschaft statt



Der Telfer Audio-Freak gewann eine hohe Auszeichnung.